

Grüße aus Kärnten

von Ursula Di Chito

Die faszinierende Bergwelt an der Großglockner-Hochalpenstraße

Stolz präsentiert sich der Großglockner mit seinen 3.798 m als höchster Berg Österreichs. Er befindet in Kärnten, dem südlichsten Bundesland Österreichs in der Bergregion Hohe Tauern. Bestaunen kann man ihn auf der Kaiser-Franz-Josefs-Höhe, die man über die Großglockner-Hochalpenstraße erreicht. Hier befindet sich auch die Getscherbahn, die einen zur Pasterze, dem größten Gletscher Österreichs hinunter bringt. Die Großglocknerstraße bietet auf

Grüße aus Kärnten



Die faszinierende Bergwelt an der Großglockner-Hochalpenstraße
Ursula Di Chito

